



Características

- **SEGURIDAD:** diseñado para bloquear tanto el cuadro como las ruedas de la bicicleta.
- **SIMPLICIDAD:** los ciclistas encuentran el soporte EXPO fácil de usar
- **VERSATILIDAD:** acepta todo tipo de bicicletas, tándems, triciclos y remolques.

Descripción

nombre del producto	Aparcamiento vertical para bicicletas al aire libre Portabicicletas de acero inoxidable
Material	Acero, acero al carbono
Tamaño	54,3*80*83CM
Capacidad	2-7 bicicletas (OEM bienvenido)
Peso neto	10 kilos
Embalaje	Caja de madera
Cantidad mínima de pedido	100 juegos
OEM	Sí

Beneficios del proveedor de portabicicletas de acero inoxidable

- **Portabicicletas de acero inoxidable** Fomentar el transporte sostenible proporcionando a los estudiantes y al personal un lugar seguro para estacionar sus bicicletas. Al promover la bicicleta como un modo de transporte sostenible, las instituciones educativas pueden reducir su huella de carbono, promover la sostenibilidad ambiental y apoyar una cultura de vida activa que beneficie la salud y el bienestar de la comunidad universitaria.
- Aumentar la accesibilidad proporcionando una opción de transporte asequible para los estudiantes y el personal. Al ofrecer una forma conveniente de viajar hacia y desde el campus, los portabicicletas pueden reducir los costos de transporte y aumentar la accesibilidad para quienes no tienen acceso a un automóvil o transporte público.
- Apoyar un estilo de vida saludable promoviendo la actividad física y el transporte activo. Ir y venir en bicicleta al campus puede proporcionar una manera fácil para que los estudiantes y el personal incorporen la actividad física en su rutina diaria, lo que puede tener importantes beneficios para la salud.
- Proporcionar una opción de estacionamiento seguro para bicicletas, reduciendo el riesgo de robo y daño. Al ofrecer un área de estacionamiento designada para bicicletas, los estudiantes y el personal pueden estar seguros de que sus bicicletas están seguras mientras asisten a clases o trabajan en el campus.
- Ahorra espacio respecto a las zonas de aparcamiento tradicionales. Al alentar a los estudiantes y al personal a utilizar la bicicleta como medio de transporte, las instituciones educativas pueden reducir la necesidad de grandes áreas de estacionamiento que ocupan un valioso espacio en el campus.
- Promover la participación comunitaria reuniendo a personas que comparten la pasión por el ciclismo y el transporte sostenible. Las instituciones educativas pueden utilizar portabicicletas como una forma de organizar eventos y actividades ciclistas que fomenten la participación comunitaria y promuevan un sentido de comunidad universitaria.